



Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend Kontrolle des Lachgas-Verbots

P215761

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat teilt die Ansicht des Antragstellers, dass der Konsum von Lachgas in Basel verbreitet ist und dass flächendeckende Massnahmen notwendig sind. Da Lachgas von den Konsumenten als Partydroge konsumiert wird, wäre zudem auf politischer Ebene zu prüfen, ob Lachgas der eidgenössischen Betäubungsmittelgesetzgebung unterstellt werden könnte.

